

INVITATION

Il y a cinq ans, la Maison de Formation et d'Intégration Caritas ouvrait ses portes à Matran. Beaucoup de personnes ont œuvré de près ou de loin à la réussite de ce projet.

Nous sommes heureux et fiers du chemin parcouru et nous souhaitons partager avec vous ce moment important. Vous êtes toutes et tous cordialement invité.e.s à venir célébrer les 5 ans de la MFI en date du

Samedi 11 mars 2023

Le programme se déroulera comme suit :

10h30 :

Accueil

Allocutions officielles avec prises de parole de

- M. le Conseiller d'Etat Philippe Demierre
- Mme Stéphanie Colella, vice-syndique de la Commune de Matran
- M. Peter Lack, directeur Caritas Suisse
- Mme Sabrina Curty, responsable Maison de Formation et d'intégration

11h00 – 12h00 :

12h00 – 15h00 :

A la découverte de la MFI : parcours ludique pour petits et grands avec différents stands d'information et dégustation de spécialités d'ici et d'ailleurs

Nous nous réjouissons de passer ce moment convivial en votre compagnie.

Cordiales salutations

L'équipe de la MFI

